



26 Erstklässler werden an der Königsbrunner Brunnenschule willkommen geheißen

Im Förderzentrum Brunnenschule in Königsbrunn haben ältere Schüler 26 Erstklässler mit dem Lied „Dieser Tag soll fröhlich sein“ willkommen geheißen. Nach der Begrüßung jedes Einzelnen der Neuan-kömmlinge – auch in Gebärdensprache – wurden die

Kinder von den Lehrkräften in die Klassen 1a, b und c geführt. Die Angehörigen wurden in der Zwischenzeit im Schülercafé bewirtet und über die Schule infor-miert. Schulleiter Timm Hasselmeyer freute sich über den großen Jahrgang an seiner Schule: „Dieses Jahr

haben wir mit den drei ersten Klassen richtig viel Zu-lauf. Insgesamt besuchen in diesem Schuljahr 290 Schüler in 29 Klassen, darunter vier SVE-Gruppen und Partnerklassen an Grund- und Mittelschule, das Förderzentrum.“ Das linke Bild zeigt die Klasse 1b

mit Klassenlehrerin Beatrice Gündisch (rechts) und Kinderpflegerin Aylin Köseoglou (links), das rechte Bild die Klasse 1c mit Heilpädagogischer Förderlehre-rin Christel Franzreb (links) und Erzieherin Jennifer Aumiller (rechts).
Fotos: Daniel Speinle